

EPTA DEUTSCHLAND



Reinhard Kern

Zum 1. September 2022 ist Reinhard Kern an die Spitze des Vertriebs von **Epta** Deutschland gerückt. Der 49-Jährige war zuvor für die strategische Organisation des Key-Account-Managements im Unternehmen verantwortlich und bringt damit bereits Kenntnisse der Strukturen, Abläufe und Prozesse mit. Aus seinen vorherigen Stationen in der Kälte- und Klimatechnikbranche, unter anderem als Vertriebsleiter für Deutschland, Österreich und die Schweiz bei Teko und als Sales Director bei der Carrier Klimatechnik, bringt Kern sowohl seine Marktkenntnis als auch seine fachliche Kompetenz in die neue Stelle ein, so **Epta**. Der bisherige Vertriebsleiter Tobias Dietz hatte das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen.